



RENDEZ-VOUS

À VENIR

NOYANT-ET-ACONIN

Journées portes ouvertes paille en Hauts-de-France vendredi 2 juillet.

Organisées par le [CD2E](#) qui anime un collectif d'acteurs sur la paille, ce sera l'occasion de mettre en valeur cette ressource abondante dans notre région, qui procure de nombreux avantages dans le bâtiment durable. Professionnels et les particuliers pourront découvrir des réalisations publiques ou privées isolées en ballots de paille sur toute la région et échanger avec les propriétaires ou gestionnaires des lieux. Des créneaux de visites toute la journée à la salle polyvalente.